



Horizont ist immer Horizont des Kleineren

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](#)<ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Dienstag, 20.01.2026 um 16:48 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de; parteivorstand@spd.de; fernsehen@br.de; leserbriefe@faz.de; briefe@stern.de;

Der Ungeborene spricht

Und bin ich die Stimme der universellen All-Einheit

Am Dienstag, dem 20.01.2026, um 13:25 Uhr schrieb ich:

Dies ist ein Brieftext für das globale Kollektiv aller Völker und Nationen

Wahrlich bezeuge ich Euch

Die gewollte Übernahme Grönlands durch die USA, sie bezeugt weder eine neue Wirklichkeit Donald Trumps, wie der **Spiegel** kundtut, noch einen amerikanischen Imperialismus, sondern einzig jenen **jüdisch-biblischen** Größenwahn, dieser im Alten Testament gründet, und heißt: „**Wachset und mehret Euch und macht Euch die Erde untertan**“. **JA**, der einzige Bewerber, Schnorrer und Nutzer dieser Übernahme ist das Judentum, egal wie die Fusion auch zustande kommt. Amerika und Europa sind vom Judentum, also vom **Semitismus** kontrolliert, und somit zu 100 % gefügig.

Mit der Vereinnahmung Grönlands will sich dieser Semitismus gegen alle Konkurrenz im globalen Kampf um Ressourcen, Abbau, Handel, Wege und Kontrolle neu aufstellen, nicht nur um Russland, Indien, China und Sonstige zu überholen, auszuhebeln und ins Abseits zu stellen, sondern um diese ausschließlich von sich abhängig zu machen. Die KI-gestützten Mutanten glauben nun in Ihrer zutiefst geisteskranken Wirrnis, sich in dieser Weise nicht nur unabhängig zu machen, sondern sind tatsächlich überzeugt, in Folge alle globalen Probleme im ganzheitlichen Interesse und Wohl auflösen zu können. Dies ist ein apokalyptischer Irrtum, denn die Antworten liegen ganz woanders.

Auch hier könnte ich endlos weiterschreiben, doch wer mir hier bereits nicht glaubt, dem wird auch alles mehr weder nutzen noch helfen. Ich will mich daher darauf beschränken, dem Leser und Interessenten mitzuteilen, was zu tun ist, um Donald Trump aufzuhalten. Auch hier fasse ich mich kurz, wohlwissend, dass auch hier nur Wenige mir folgen können. Ich agiere hier als jener Rufer, dieser bereit ist, das Ruder in die Hand zu nehmen, und zwar einzig zu meinen Bedingungen.

Also

Europa muss geschlossen und sofort allen Handel mit den USA zu **100 %** einstellen. **JA**, aller In- und Export in und aus den USA ist augenblicklich abzubrechen. Alles Unverständnis und allen Widerspruch kläre ich mit einer einzigen Aussage: **EUROPA braucht nicht die USA**, weder in meinem Geist noch in meiner Antwort oder in meiner Aufklärung. Hierzu gibt es keine Alternative. Ich bin bereit, einen gemeinsamen Tisch zu eröffnen und zu durchdringen.

Wahrlich, Wahrlich sage ich Euch

Diese meine Antwort eröffnet den Weg des globalen Heils.

Transformation heißt:

Wiedergeburt in der Liebe des Ungeborenen

"Lege das Ruder erst aus der Hand, wenn das Boot an Land ist", Gabunisches Sprichwort

Ich sage Euch

Der Suchende und der Weg belehren nimmer das Ziel, denn im Ziel auflösen sich deren Regeln. Wer im Kreis rudert, findet nimmer das Ziel. Doch, wer das Ruder in die Hand des Rufers legt, dieser/diese

Daher

Geduld endet nicht in Kampf und Lärm, sondern im Rückschritt. **Rechthaber haben kein Ohr!** Und deren **KI-Götze** schon gar nicht.

Am Dienstag, dem 20.01.2026, um 16:48 Uhr schrieb ich:

Hört und schaut

Ich habe das Ruder bereits in der Hand und das ganze Universum ist mit mir. **JA**, des Universums ganze Größe, Kraft, Geist, Herrlichkeit, Inhalt und Sinn; diese frei, licht, heilig, durchdringend, umfassend, unerschöpflich und nicht greifbar, **JA**, diese einzig-wahre Macht trägt, durchdringt und führt meines Ruders Kurs, Kunde und Tun.

Und kein Macron, kein Merz und kein Starmer, wie auch kein sonstiger politischer Krüppel kann mir dieses Ruder je aus der Hand nehmen. Denn dieses Ruder ist ebenso mein Schwert, dieses den Semitismus von oben nach unten teilt, dass Keines Wort oder Tun ihn je wieder bindet.

Wehe Euch > also Macron, Merz, Starmer, von der Leyen und all den anderen Rechthabern, den Wichtigtuern, den Besserwissern, den Falschspielern, den Hochstaplern und den Abenteurern. **Wehe Euch!**

Was von nun an die Politik, wie auch die Medien, gegen mich ausrichten, sie werden sich hierfür verantworten und zur Rechenschaft gezogen. Auch für das, was sie nicht tun: **Was Ihr mir antut, antut Ihr dem Universum!** Alles holt jeden von Euch ein! Es rächt sich, ohne mein Zutun.

Entweder Ihr folgt mir nach, oder Euch zerreißt ein nukleares Inferno. **Israel in der Mitte!** Denn, wo das vermeintliche Opfer der Lüge am ärgsten klagt, hier brütet und lärmst des Hasses erbärmlichste Schuld, diese der gerechten Rache der Welt bedarf. **Einzig im Schmerz der Transformation erreicht alle Schuld Vergebung.**

Wahrlich

Wer lügt, belügt das ganze Universum

Niemals und nimmer wird er/sie Frieden finden. **Niemals**

Und mein Wort gilt im raumlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde

**Bin ich der Pfad und der Steg
die Brücke und der Weg**

Weder das Universum ist völkisch noch die Erde. Das Universum kennt weder einen Herrn noch einen Gott oder einen König, und schon gar nicht jene duale Welt. Des Universums Größe, Geist, Herrlichkeit, Inhalt und Sinn ist frei, licht, heilig, durchdringend, umfassend, unerschöpflich und nicht greifbar. Diese Freiheit kennt weder einen Herrn noch einen Knecht, ist bevor aller Worte und Namen, ohne Anfang, ohne Ende und ohne Werden. Das Universum ist aller Meister ungeborene Meister und spiegelt sich im leeren Schoß alles Lebendigen. Dieser Meister ist **All-EIN** und gehört Keinem.

Gerhard olinczuk treustedt

Der Ungeborene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist, Antikapitalist und Antifaschist

Liebender, Wissender, Seher und Umfassender

20.01.2026